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大 草 原
～Smile on grass～

令和４年度 第２学年 ６月号

学年目標 ～ 一笑懸命 ～

中学校としても久しぶりの宿泊学習の林間学校。コロナの収束はまだ見られませんが、新しい生活様式を

守りながら、無事終了することができました。ご理解ご協力、そして準備等ありがとうございました。あいに

くお天気には恵まれたとは言いにくい状況でしたが、子どもたちはできることを精一杯取り組ん

でいました。困難があった分、思い出に残るものになったのではないでしょうか。林間学校で学

んだ協力や自主性、またリーダーとしての自覚など日常の学校生活で生かしていけることと思い

ます。

1日目 ５月２２日（日）曇時々雨

東日本大震災 災害伝承館→キャンプファイヤー

２日目 ５月２３日（月）雨一時曇

噴火記念館・野口英世記念館→赤べこ絵付け体験→五色沼散策→飯盒炊爨

３日目 ５月２４日（火）晴

会津若松市内班別行動

班長部会 森下 杏那

全体での成果は、呼びかけの声やそれらに対する返事が増えたこと。仲間と協力し行動することが

できていた。公共の場での過ごし方、態度が良かったことなどです。反省は遅れてしまったりと時間を見

て行動することができないときがあった、黙食などといったコロナ対策が不十分だった、話を聞いてい

ない人がいたなどが挙げられました。林間学校から１週間ほど経ちました。キャンペーン活動で取り組ん

だことを継続できていますか？まだ足りていないように感じます。できている人は引き続き続けられる

ようにしましょう。また、反省点をこれからの生活につなげられるようにしましょう。

保健・学習部会 小川 遼

今回の林間学校では怪我人や体調不良になってしまった人が出なくて良かったです。また五色沼散

策の時の激しい雨の中でも怪我人や体調不良になってしまった人が出なくて良かったです。飯盒炊爨

の時、やけどをしてしまった人は少人数出ましたが、班の人と協力して楽しくおいしいカレーを作れて良

かったと思います。また三日目の班での散策では、安全に楽しく班行動を出来てとても良かったです。

林間学校お疲れさまでした。

食事・美化部会 久保 時央

僕は一日目から三日目までずっと大変でした。皆がカレーを作ったあとのゴミ処理や、呼びかけなど

様々なことを頑張りました。呼びかけと言えば部屋点検についてもかなりしつこく言いました。来た時

以上いきれいにしないといけないとずっと考えていました。あと、僕がしゃべるときに、皆が体をこっち
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へ向けてくれてとても気持ちがよかったです。皆の協力があったおかげで部会長の務めを果たすこと

が出来ました。皆には本当に感謝しています。お疲れさまでした。

レク部会 渡来 茉弥

レクを通してみんなが協力し、クラスのまとまりも高まったように思います。全員が楽しめるように、部

会全員でいろいろな考えを持ちより、各クラス共通のレク台本を造りました。そのおかげで全員が楽しめ

るバスレクができたと思います。レクレーションによってクラス替えをしたばかりのバラバラな小さい石

が大きな石になったような気がします。この石にさらに磨きをかけられるように今後の学校生活を過ご

していきたいと思います。

キャンプファイヤー係 本村 悠紗

キャンプファイヤー当日まで、どのクラスも熱心に踊りや歌を練習していました。特にキャンプファイヤ

ー係の人は頑張っていました。休み時間や自分の時間を消って集まりや火の精、司会などの役割の練

習に取り組んでいました。そして無事に当日を迎えることができました。当日では笑顔で楽しんでキャン

プファイヤーを行えていました。「アンコール！アンコール！」などの声も多く見られてアンコールを行

い、ケガをした人が一人も出ないで無事終わりました。キャンプファイヤーを通してクラスや学年で絆を

より深く築くことができていれば、すごくうれしいです。

林間学校の事後学習として、個人新聞にまとめています。完成したものは廊下掲示していきますので、授

業参観・保護者会等来校する機会にぜひご覧くださるようお願いします。

今月の主な予定

６月 １日(水) 教育相談 ～９日 ６月１６日（木） 1学期末テスト 英・国・社・保体

６月１０日（金） 尿検査（二次、予備） ６月１７日（金） 1学期末テスト 数・理・委員会

６月１２日（日） テスト前部活動停止期間～ ※両日部活動なし・給食あり

６月１３日（月） 職員会議 ６月１８日（土） 振興会環境整備

６月１５日（水） 県民の日（休日） ６月２２日（水） ３年修学旅行～２４日

※６月６日（月）から衣替え完全実施になります。
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